



Pressemitteilung

Thank you for the music Sparkassenfestival in Dorfen

Die Musikerinnen und Musiker der Kreismusikschule, die am 21. Juli auf der Sparkassenbühne in Dorfen stehen, sind zwar (noch) nicht so erfolgreich wie die Gruppe ABBA – aber der Applaus des Publikums an diesem Abend ist ihnen auf jeden Fall sicher. Dass die Musik der vier erfolgreichen Schweden auch heute noch für gute Laune sorgt, beweist das Ensemble Silverflutes unter der Leitung von Claudia Góndola de Hackel. Gleich zu Anfang begeistern die jungen MusikerInnen ihr Publikum mit ABBA Songs aus den 70er und 80er Jahren.

Ebenfalls bekannte Songs der Popmusik präsentieren im Anschluss Anna Herrmann, Lea Bleymeyer, Milena Mizael Moser, Nina Geiger und Sylvia Hirsch – besser bekannt als Pop-Gesangsklasse, unter der Leitung von Marcella Haubrich.

Dann heißt es Bühne frei für das Bandprojekt: Unter der Leitung von Dieter Geitz, Arno Haselsteiner und Johannes Rothenaicher präsentieren die Junior- und KMS-Band bekannte Cover-Songs. Die Nachwuchsband hat u. a. Nummern von Wincent Weiss, Greenday und Eric Clapton im Programm. Ihre erfahrenen Kolleginnen und Kollegen, die schon auf einigen Bühnen standen, performen Songs von den Beatles, Pink Floyd oder Guns n' Roses.

In bereits 14 Sparkassenfestivals, abwechselnd in Erding und Dorfen, haben es schon viele talentierte, junge KünstlerInnen auf die Sparkassenbühne geschafft. Das freut auch Peter Hackel, ist doch „die Musik vor Publikum das Highlight aller Musikerinnen und Musiker“ so der KMS Schulleiter.

Musikalisches Talent ist gut, doch Musizieren will auch erlernt sein. 3000 Schülerinnen und Schüler erhalten aktuell Unterricht an der Kreismusikschule. Sie versteht ihren Bildungsauftrag als eine gesellschaftliche Aufgabe und fördert neben Freude an der Musik, Kreativität und Fantasie. „Hier kommen wir ins Spiel“, erklärt Joachim Sommer, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse. „Damit möglichst viele Kinder und Jugendliche Zugang zum Musizieren erhalten, unterstützen wir seit Jahren die wertvolle Arbeit der KMS. Unser Beitrag im Jahr 2022 belief sich dabei erneut auf 50.000 Euro“.

Eingebettet in das Kulturprogramm der Stadt Dorfen, anlässlich ihrer 1250 Jahrfeier, ist das Sparkassenfestival ein weiteres Highlight im Festkalender. „Es ist wirklich bemerkenswert, wie professionell und engagiert die jungen Musikerinnen und Musiker sich auf der Sparkassenbühne präsentieren“, freut sich Heinz Grundner, Bürgermeister der Stadt Dorfen.

Pressemitteilung

Auch 2023 wieder ein gelungenes Musikfestival oder um es mit ABBA zu sagen: „Thank you for the music“ – denn was wären wir ohne sie!



*Bild von links:
Andreas Schöffner (Leiter Sparkassen-Beratungcenter Dorfen), Bürgermeister Heinz Grundner, Sparkassen-Vorstandsvorsitzender Joachim Sommer, Leiter Kreismusikschule Peter Hackel, Claudia Gondola de Hackel, Max Pfaff und Dieter Geitz (alle Kreismusikschule)*